

Motion des personnels de l'école deFontannes

Les personnels de l'école deFontannes considèrent que le projet de fermetures de 12 postes dans le département alors même que les chiffres de l'administration montrent une hausse du nombre d'élèves et non une perte de 211 annoncée, est inadmissible. Ils demandent l'arrêt des fermetures et l'ouverture de tous les postes nécessaires.

Ils se félicitent de l'appel intersyndical FNEC FP FO, CGT éduc'Action, FSU, UNSA éducation, SUD éducation, pour de meilleurs salaires, pour la défense de l'enseignement spécialisé et adapté, contre les fermetures, qui appelle à la grève le jeudi 1^{er} février 2024 pour une mobilisation puissante. Ils indiquent qu'ils seront en grève et manifesteront ce jeudi 1^{er} février.

Ils considèrent que pour combattre ce projet, il faut, à l'instar des agriculteurs, des actions qui permettent de bloquer le pays.

Ils appellent tous les collègues à être grévistes et à se mobiliser ce jeudi 1^{er} février en allant au rassemblement devant l'inspection académique à 10h30.

Les personnels de l'école deFontannes

Elodie HAON



MONIER Agathe



LEFER Elodie



Nriat Valérie



Julien BESSET-HAELEWYCK



PAGE Alexandra



Aurore CROZAT

